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星八卦

娱乐圈女星力量正在
3 月 1 日，有网友爆料佟

丽娅和陈思诚正在办理离
婚，曝料人称消息来源是经
纪人朋友，“朋友带的艺人是
佟丽娅的其中一位朋友，身
边的人基本上都知道了。”据
其他网友爆料，两人正在分
割财产，孩子归佟丽娅抚养。

恰逢在 3 月 1 日早晨，
佟丽娅应邀出席了中国电视
艺术家协会演员工作委员会
的换届工作会议，并作为演
员代表发言。整个发言过程，
佟丽娅语气轻快，状态非常
不错，丝毫看不出受到离婚
传言的影响。会议结束后，她
随工作人员匆匆离开会场，
表示不接受采访。

自陈思诚出轨爆出之
后，有关两人离婚的消息就
层出不穷。往年陈思诚生日，
佟丽娅都是第一时间送上祝
福，但今年微博没有丝毫动
静。2月28日，佟丽娅现身机
场，全程面带甜笑，伸手撩发
却已不见手上的婚戒，这些
蛛丝马迹似乎从侧面印证了
网友的猜想。

针对两人正在办离婚这
一消息，多数网友表示“喜闻
乐见”，并“支持丫丫”。就此，
有媒体联系佟丽娅经纪人，
询问佟丽娅近况以及下一步
的打算，对方表示：“这是家
事私事，我们工作人员不作
评论。希望两人都能好好的。
朋友圈也是隐私，希望媒体
朋友能手下留情，不要继续
发散了。” 据搜狐娱乐

陈思诚佟丽娅离婚？

日前，深陷洗钱门的英
达在接受媒体采访时，首度
发声，称自己并未洗钱。

近日，有多家媒体相继
报道，著名导演英达在美国
因涉嫌洗钱被捕，或将面临
最高 10 年的刑期，以及最高
50 万美元的罚款。

事件发生后，英达公司
人员曾对外回应，已经在美
国和解。日前，当事人英达首
次对媒体发声，披露整个案
件的经过，强调自己没有洗
钱，也没有被捕，更吐露心
声：“我跟他们老美打这样的
交道已经够难的了，中国人
还不支持我，在后面给我更
大的压力。”

英达表示，涉案所有金
钱都是自己“一个节目一个
节目、一个戏一个戏挣来的，
属于正当收入”。不过对于违
反联邦禁令，他承认自己确
实有违规存钱。至于被传可
能面临的刑事处罚，英达说：

“我不知道是怎么传成了这
样，这些都不存在”，“我这次
去只是去签一个和解协议。”

问到当时为什么会背钱
到美国，他吐露，当时儿子在
美国学习冰球，需要生活费
和学费。之所以是现金，他表
示，当时“我国还没有设立外
汇业务或是外国银行在中国
设立办事处”，因此只能拿现
金，但是他再三强调，每一笔
都在海关申报过，不存在偷
税避税。 安东

英达喊冤称没洗钱

对于观众来说，这样的“大女主”有些熟
悉又陌生的味道。近年来，杨贵妃、孝庄等历
史人物频频被搬上荧屏，而 2017 年的“大女
主”则将讲述女将军、女首富这类故事。

如今备受关注的《如懿传》延续了《甄
嬛传》的故事，剧中由霍建华演乾隆，周迅
演如懿。该剧还未播先火，霍建华结婚生
子、周迅大咖回归每次都能占据热搜带
动关注。据称周迅和霍建华两人的片酬
相加高达1 . 5亿元，其中周迅片酬一个
亿被投资方老板评价为“真便宜”。

前几年，范冰冰团队打造的《武
媚娘传奇》以话题和收视摘得当年

的“剧王”。今年，范冰冰新剧《赢
天下》由《武媚娘传奇》的原班
人马打造，她将演绎秦代女强
人巴清的传奇，《赢天下》走的

也是标准的“大女主”路线。
无独有偶，一直以“大女主”

见长的孙俪，今年将在新剧《那年
花开月正圆》中演绎清末陕西女首

富周莹。而周莹这个角色和“甄嬛”、
“芈月”似有异曲同工之妙。

荧屏当红小花旦赵丽颖也将挑
战“大女主”，由她主演的《特工皇妃
楚乔传》讲述了赵丽颖饰演的楚乔
在乱世之中从奴隶变皇妃的故事，
同样是记录女性励志成长的，但是
该剧却从权谋和谍术切入，在古
装剧扎堆的大形势下，该剧号
称是“少女热血系”新风格。

春节期间，娱乐圈又推出了几部新的
电视剧，不管是《漂亮的李慧珍》还是热
播的《三生三世十里桃花》，剧中主角似
乎都被杨幂和她的艺人们承包了。

事实上，在杨幂成立公司签新人
后，她的戏都会带上“自己人”。此外，
杨幂还会让自己的演员上朋友的戏，
随着戏的热播，迪丽热巴、李溪芮、黄
梦莹等新人便慢慢成为人气女星。

除了杨幂，最为人称道的女明星
当老板的先例是范冰冰。据悉，范冰
冰曾帮助理代付婚礼昂贵订金，大方之
举被赞“中国好老板”。她不仅对助理好，
对工作室员工出手也相当豪气，年终大奖
不只送iphone，还有欧洲豪华之旅。

而在去年光棍节时，李冰冰在微博
晒出和工作室员工的合影。李冰冰发文
称“作为一群未婚单身女青年的老板，
今天该干的就一件事，姑娘们的购物
车姐都清空了，未来的男朋友们自己
看着办！”让人大呼“超级大方”。

而去年圣诞节，姚晨工作室晒
出了一组照片，原来是姚晨为工作
室的员工们一人送了一台空气净
化器，当做是大家的圣诞礼物。冬
天北京雾霾严重，姚晨此举更是
十分贴心，她还在微信群里开玩
笑地跟员工们说：“你们都举目
无亲在北京打拼，生活已经挺
不容易，不能连活着都成问
题”，逗乐一众网友。

女英雄电影大势所趋
转眼看国外

□记者 权震乾 整理

电影演员回归电视剧
一线扎堆“大女主”剧

女明星自立自强
争当中国好老板
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今年的“三八女人节”马上就要来临，随着社会的进步，女人的地位正在逐渐提
升，而荧幕中以女性题材为主导的“大女主”剧也更受欢迎。此外，娱乐圈也有许多自
立自强的女明星，不仅接戏赚钱赚到手软，也自己成立公司，当起了老板。
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□高宇飞

除了女星当老板、演“大女
主”剧外，国外也将这股女性力
量的崛起融入了电影中。《美国
队长》等漫威超级英雄系列电影
狂揽票房，但漫威一直被指缺少
女英雄为主角的电影。“黑寡妇”
苦熬多年，2016年5月，漫威影业

CEO凯文·费

奇终于对粉丝回应，称黑寡妇独
立电影在考虑中。而华纳也决定
推出以小丑女为主角的超级英
雄电影。一拨女超级英雄终于翻
身迎来崛起之日。

女性主导的大片在好莱坞
越来越常见，新的星球大战三部
曲和狂揽4 . 7亿票房的《侠盗一
号：星球大战外传》主角都是女
性，青少年电影《分歧者》系列和

《饥饿游戏》系列也是女性作为
主角。而超级英雄电影在这方面

显得较为保守，迟迟才选择
推出女性英雄为主角的

独立电影。
也有业内人士

认为，此前有些女
性英雄电影，比
如《魔力女战士》

《猫女》等的
惨败也成为
阻碍的因素。
据悉，漫威早
在2 0 0 4年就
曾经与狮门
影业合作筹
备 过 一 部

“黑寡妇”电
影，当时选定
的导演是《X战
警》第一、第二部

的编剧大卫·海特，剧本都写好
了却被终止了这一项目。

海特多年后在采访时透露
了终止的原因，当时的好莱坞高
层们认为制作一部女超级英雄
电影实在是太冒险了，“运气真
背，当我校完最后一稿，一下子
出来很多女警员的电影，《古墓
丽影》和《杀死比尔》的市场影响
仍在，《吸血莱恩》《致命紫罗兰》
以及《魔力女战士》相继上映。但

《魔力女战士》的票房很不好，我
记得就在这部影片上映 3 天后，
公司告诉我：‘我们想现在还不
是时候制作这部电影。’”

相较电影，女超级英雄目前
在电视荧屏的发展更好，《美国
队长》中女特工佩妮·卡特的电
视剧《特工卡特》、CBS电视台的

《女超人》都已推出。
谈及女超级英雄影片开始

得到重视的原因，影评人图宾根
木匠分析，这跟美国大众文化有
关，“在政治、经济、文化等方面，
女性地位都在提高，原先（超级
英雄电影）主要是男性形象，现
在打破了这个垄断，这跟北美文
化中女性地位提高有关。”

影评人云飞扬表示，当年
《猫女》的票房扑街、口碑惨败也
是大环境下的结果，“当时超级
英雄电影青黄不接，开发过度，
特技没有突破。经过十几年的

‘革命’，复仇者联盟等电影突飞
猛进，漫威 DC 等形成各自宇宙
观，超级英雄电影的世界也彻底
改变。”在这种形势下，开拓女性
超级英雄电影也是大势所趋。
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《《饥饥饿饿游游戏戏》》女女主主角角凯凯特特尼尼斯斯

《《自自杀杀小小队队》》小小丑丑女女很很出出彩彩
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